ませのわだい





羊の毛刈りが行われました

6月4日、佐田町の飯の原公園吉栗の郷で「羊たちの毛刈り 大会」が行われました。

公園内では30頭の羊が飼育されており、この日は16頭の羊 の毛刈りが行われました。

毛刈りを体験できるとあって、多くの子どもたちがバリカン や手ばさみを使って、大喜びでモコモコになった羊の毛を刈っ ていました。

モコモコの毛を刈られ涼しくなった羊たちは喜んでいる様子

あわせて、羊毛加工の無料体験や、羊毛で作ったマフラー などの販売も行われ、好評を博していました。

第1回 朝山を元気にする祭が開催されました

6月4日、朝山小学校を会場に、「第1回朝山を元気にする 祭」が開催されました。

普段、地元住民が一堂に会する機会が少ないことから、 朝山地区商工振興会と地元関係者有志により、老若男女問わ ず、地域全体が活気づき楽しめる企画として実施されました。

このイベントでは、松江だんだんプロレスの興行が4試合 行われ、体の大きな選手が繰り広げる攻防に子どもたちが大 興奮で声援を送っていました。

あわせて、地元神楽、出雲農林高校による移動動物園、ジャ ズライブが行われ、訪れた皆さんは、新緑の爽やかな天候 のもとでイベントを満喫していました。



新規就農者から市長へ「父の日」の花束贈呈



6月15日、出雲市内で新規で就農された皆さん が市役所を訪れ、父の日の贈り物として、自らが育 てた花で作った花束を長岡市長と野口副市長に贈 呈されました。

その後、市長、副市長と懇談され、農業を営むう えでの課題や抱負について意見を交わし、市長から 地域農業のリーダーとして活躍されるよう心強い 激励がありました。

株式会社USENと 「地方活性化包括連携」について 協働宣言

市は、株式会社USEN (本社:東京都港区、代表取締役社 長:田村公正)と、6月29日に、地方活性化包括連携につい て、協働宣言を行いました。

この宣言によって、USENと市は、民間・行政相互の強み を活かし、出雲市初となる「ビジネスプランコンテスト」を 軸とする、創業・開業につながる支援事業を協働して行い、 「行ってみたい・住んでみたい・開業したい まち 出雲市」 を、ともに創りあげていくことをめざします。



前月比

174,868人 人 口: (+68)性 84.697人 (+21)(+47)性 90,171人 女

64,344世帯(+113) 世帯数:

[平成29年6月30日現在]

8月の市税・保険料の納期限

市県民税(第2期)、国民健康保険料·後期高齢者 医療保険料(第2期)、介護保険料(第3期)の納期限は

8月31日(木)です。期限までに忘れずに納めましょう。

